

## LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

### KACOU 53 : LES SEPT DIMENSIONS

(Prêché le dimanche matin 01 Mai 2005 à Locodjro, Abidjan - Côte d'Ivoire)

**1** Bien ! J'aimerais expliquer aux nouvelles personnes pourquoi nous croyons que l'ordre de brûler ces fausses versions de bibles vient de Dieu. Pour certains, ils les brûlent parce que Dieu a révélé par un prophète qu'un esprit de divination se tenait derrière, c'est la véritable foi. Ils le font par la foi parce que Dieu a dit de le faire. Mais pour d'autres, ils les brûlent parce qu'ils voient des erreurs, parce qu'ils voient : « Louis Segond, docteur en théologie ». S'il n'y avait aucune erreur, ils n'allaient pas croire. Or, le Seigneur a dit dans Matthieu 18:3 : « En vérité, je vous dis : si vous... ne devenez comme les petits enfants, vous n'entrerez point dans le Royaume des Cieux. ».

**2** Ainsi, nous ne brûlons pas la Bible, la sainte Bible qui est notre fondement mais les fausses versions de bibles. [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*]. Lisons Actes 19:19: « *Plusieurs aussi de ceux qui s'étaient adonnés à des pratiques curieuses, apportèrent leurs livres et les brûlèrent devant tous ; ils en supputèrent le prix, et ils trouvèrent qu'il se montait à cinquante mille pièces d'argent* ». Vous voyez ? C'est ce qui se passa au commencement. Le verset 18 dit qu'ils se confessaient publiquement. « *Et plusieurs de ceux qui avaient cru, venaient, confessant et déclarant ce qu'ils avaient fait* ». Il y avait deux catégories de livres : D'une part, ceux appelés «livres apocryphes» et d'autre part, les livres appelés «Talmud», qui sont les livres des sacrificateurs et rabbins pour expliquer ce que Moïse a dit. Le talmud est l'image des hadiths de l'islam qui rapportent et expliquent ce que Mahomet a dit. Le talmud est un livre démoniaque. Il y a le talmud de Babylone et le talmud de Jérusalem. Et tous ces livres dits sacrés furent brûlés par les apôtres. Les apôtres brûlèrent de précieux livres inspirés des Psaumes et des livres de Moïse et des prophètes. Des livres qui prétendaient apporter une plus grande lumière de ce que Moïse avait dit. Les apôtres disaient : « Peu importe qui a écrit cela, peu importe sa sincérité et son attachement à Moïse, brûlez ces livres. Car derrière ces livres se tiennent des démons, des anges déchus qui vous exaucent lorsque vous priez. C'est le Dieu qui vous a créés, le Dieu de Moïse qui nous envoie vers vous ! ». [Kc.57v9-13]

**3** Et Dieu leur ordonna de brûler ces livres car à la fin de toutes choses, Satan et ses anges seront jetés au feu. C'était l'ordre du Message de leur temps. Mais aussi, c'était une loi de Dieu que toute cachette de Satan soit brûlée et en ce temps-là ces livres étaient la cachette de Satan sur la terre.

**4** Et ceux qui acceptèrent Jésus-Christ apportèrent alors les livres évangéliques pharisiens, les fausses traductions de l'Ancien Testament, de la Torah qui sont les cinq livres de Moïse, les livres évangéliques esséniens, les livres évangéliques des hellénistes, les livres évangéliques des disciples de Moïse, les livres évangéliques des compagnons de Moïse, les livres du rabbin tel, le livre du rabbin tel, ... le livre du sacrificateur tel, le livre du souverain sacrificateur tel... le livre du scribe tel..., le livre du surintendant tel... des livres sur tel et tel sujet, toutes sortes de livres, mais les apôtres les brûlèrent tous sur l'autel de Actes 19:19! [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*].

**5** Quel livre pensez-vous qu'un Juif va croire ou avoir sur lui si ce livre ne parle pas de Moïse, d'Abraham, d'Élie, de David ou des prophètes ? Vous dites : « Frère Philippe, en ce temps-là, les gens n'observaient pas la loi, chacun faisait ce qu'il voulait ! ». Non frères, la Bible dit que c'était des Juifs et je vous dis aussi que la loi était observée à la lettre comme du temps de Moïse ! La preuve, une femme surprise en flagrant délit d'adultère allait être lapidée si Jésus n'intervenait pas. Vous voyez ? Que dit Deutéronome 18 ? « il ne se trouvera au milieu de toi... ni devin qui se mêle de divination, ni pronostiqueur, ni enchanteur, ni magicien, ni sorcier, ni personne qui consulte les esprits, ni diseur de bonne aventure, ni personne qui interroge les morts... ». Vous voyez ? C'était des livres religieux dont l'Éternel Jéhovah et Moïse étaient le point central comme les livres dits chrétiens aujourd'hui.

**6** Et aujourd'hui, de ce lieu où je me tiens devant Dieu, devant ses saints anges et devant les hommes, je défie la chrétienté tout entière de me montrer un seul livre de l'Ancien Testament portant le nom d'un sacrificateur ! Israël a connu de puissants sacrificateurs, de puissants scribes, de puissants hommes de la sacrificature tels que Azaria, Amatsia, Tsadok, Abiathar... et Jésus cita le sacrificateur Abiathar en référence mais aucun livre de l'Ancien Testament ne porte leur nom, jamais ! Seul, un prophète messenger est habilité à écrire. [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*]. Nous pouvons voir le livre du prophète tel, le livre du prophète tel, le livre du prophète tel mais jamais le livre d'un sacrificateur même s'il est surintendant ou souverain sacrificateur ! Vous voyez ? Un pasteur, un apôtre, un docteur, un prophète d'église, un bishop, un révérend ou autre si puissant soit-il, Dieu ne lui a jamais donné le droit d'écrire un livre! Vous dites : « Oh Frère Philippe, l'apôtre Pierre a écrit... » Oui frères ! Mais les douze apôtres de Jésus-Christ pouvaient le faire en qualité de prophètes ayant reçu leur

## LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

Message directement de Dieu lorsque Dieu était dans une forme humaine à la personne de Jésus-Christ. Cependant, vous voyez qu'ils ne sont pas allés loin, ils ont écrit en tant que scribes! C'est la pure vérité !

**7** Regardez dans la Bible ! Le livre de Néhémie, le livre d'Esdras, les livres des Rois et Chroniques sont les chroniques des fils et rois d'Israël écrits par des scribes. Vous voyez ? Job est prophète. David, l'auteur des Psaumes, est prophète. La Bible ne dit-elle pas que David était prophète ? [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*]. [Ndr : *Un frère dit Actes 2:30*]. Amen ! Actes 2:30 dit que David était prophète. Vous voyez ? Quand on parle de l'Ancien Testament, on parle de la loi et des prophètes ! Moïse, Josué, Samuel, Jérémie, Ésaïe, Ézéchiël, Daniel et après Daniel, une succession de douze prophètes pour aboutir à Malachie. Vous voyez ? Montrez-moi un seul livre écrit par un sacrificateur... ! Seul un prophète messager a le droit d'écrire un livre parce que c'est lui qui a un Message ! Aucun autre apôtre ne peut écrire après Jésus-Christ parce que le prophète dont il détient l'apostolat n'est pas Dieu ! Aucun apôtre, aucun docteur, aucun pasteur, aucun évangéliste!... Tommy Osborn ou Yonggi Cho ou Ewald Frank, si puissant soit-il, s'ils sont de Dieu, ils feront disparaître tout ce qu'ils ont écrit pour n'accepter que celui du prophète messager vivant de leur temps. [Ndr : *L'assemblée dit : « Amen ! »*]. [Kc.45v32] [Kc.57v11] [Kc.59v47] [Kc.108v26] [Kc.122v19]

**8** Nul ne peut interpréter une prophétie, un mystère ou quoi que ce soit dans la Bible s'il n'est pas prophète messager... Si donc un pasteur ou autre veut donner un sens à Joël 2:28, c'est un sifflement de serpent ! Vous voyez ?

**9** En environ trois mille ans de christianisme, la bibliothèque de Dieu au temps de Jésus ne comptait que trente-neuf livres. Où sont donc tous les livres des sacrificateurs, des souverains sacrificateurs et autres? Où sont tous ces livres? Ils ont été tous brûlés sur l'autel de Actes 19:19. Mais aujourd'hui, deux mille ans après le Seigneur Jésus-Christ, la bibliothèque de Satan a atteint des milliers de livres. Si de l'Ancien Testament, de Moïse à la venue du Seigneur Jésus-Christ, l'Ancien Testament est l'ombre du Nouveau Testament et que l'ombre compte 39 livres, comment du livre de Matthieu jusqu'à la venue du Seigneur Jésus-Christ peut-il se trouver plus de 39 livres ? Vous voyez ? Mais je sais une chose : De 1906 à 1965, il y a eu le livre de William Seymour et ensuite le livre de William Branham, et de 1965 à 2002, il n'y a eu aucun livre ajouté à la bibliothèque de Dieu qui est dans le Ciel. [Ndr : *L'assemblée dit : « Amen ! »*]. Et après William Branham, Matthieu 25:6 laissait voir qu'un jour, un livre pourrait s'ajouter à la bibliothèque de Dieu: Le livre du prophète Kacou Philippe. [Ndr : *L'assemblée dit : « Amen ! »*].

**10** Brûler les fausses versions de bibles et prêcher le Cri de minuit sans rien en retrancher, c'est avoir l'amour et les fruits de l'Esprit de l'heure.

**11** Vous dites : « *Oh Frère Philippe, j'ai ...* », attendez que je trouve Galates 5:22... Voilà, vous dites : « *Oh Frère Philippe, j'ai l'amour, la joie, la paix et la douceur...* », c'est bien mais si à cela, vous ne pouvez pas ajouter ceux du Message de votre temps alors vous avez un démon. [Ndr : *L'assemblée dit : « Amen ! »*]. Ne pas écouter les cassettes de louange évangélique, voilà les fruits de l'Esprit. Vous voyez?... C'est la plus grande sagesse et humilité qui soit. Quand les protestants brûlaient les statuettes et images de Marie et de Jésus, c'était la sagesse et l'humilité. Quand les apôtres brûlaient les livres évangéliques pharisiens dans Actes 19:19, c'était la sagesse et l'humilité et le Saint-Esprit. Quand le Seigneur Jésus-Christ renversait les tables, fouettait ces catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes et les membres de l'islam et du judaïsme, c'était bizarre mais c'était la plénitude de la sagesse. [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*]. Ils étaient scandalisés. Selon eux, Jésus devait procéder autrement. Vous voyez ? Quand le Seigneur Jésus-Christ criait : races de vipère, serpent dans l'herbe, tombeaux blanchis, fous!!!, c'était la Parole de Dieu. Et c'est le même Seigneur Jésus-Christ ici à minuit brûlant ces bibles Louis Segond, King James, Scofield, Thompson et autres! [Ndr : *L'assemblée dit : « Amen ! »*]. Vous devez agir dans la ligne et dans les limites du Message de votre temps et c'est cela l'Esprit du Message de l'heure. Mais vous ne devez pas chercher les vernis à ongles et rouge à lèvres de Jézabel.

**12** C'est comme lorsque ces églises parlent de « sirène des eaux », je ne sais pas si cela se trouve dans leur bible Louis Segond, Ostervald, King James ou Tob de leur maman catholique mais partout où ils voient de l'eau, c'est la « sirène des eaux ». Vous voyez ? Si cela ne se trouve pas dans la Bible alors c'est en eux-mêmes que ce démon se trouve. Sirène des eaux ! Qu'est-ce que c'est?... Ainsi, quand on parle d'un vieux camion militaire qui est sorti de la mer dans la vision du 24 avril 1993, ils voient « sirène des eaux ». C'est le sang de leurs ancêtres. Quand Noé parlait de déluge et de l'eau, pour leurs ancêtres, c'était la « sirène des eaux ». Quand Ézéchiël parlait de ses visions au bord du fleuve Kebar, pour eux, c'était la « sirène des eaux ». Quand Daniel parlait de ses visions au bord du grand fleuve Hiddékel, pour leurs ancêtres, c'était la « sirène des eaux ». Quand l'apôtre Jean parlait de ses révélations sur l'île de Patmos, pour leurs ancêtres, c'était la « sirène des eaux ». Que ce soient les femmes dans Apocalypse 12 ou celle d'Apocalypse 17, tout ça c'est la sirène des eaux. Quand Jean dit dans Apocalypse 13 : « Et je me tins sur le sable de la mer ; et je vis monter de la mer... » pour eux, c'est la « sirène

## LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

des eaux ». Et ce n'est pas étonnant si leurs arrière-petits-fils voient des « sirènes des eaux » dans la vision du 24 avril 1993. [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*].

**13** Bien ! Lorsque l'Évangile vint en Afrique, ces noirs illettrés avaient des fétiches puissants. Par ces fétiches, certains avaient survécus à de graves maladies, d'autres avaient des enfants, des récoltes abondantes... mais des prédicateurs se tenaient là et disaient : « *Vous devez brûler ces fétiches peu importe le bien qu'ils vous ont apporté. Car derrière ces fétiches se tiennent des démons, des anges déchus qui vous exaucent. C'est le Dieu qui vous a créés qui nous envoie vers vous !* ». Naturellement, les fils du diable rejetèrent l'ordre du Message de leur temps mais les fils de Dieu brûlèrent leurs fétiches. En ce temps-là, c'était ce que Dieu leur demandait.

**14** Puis après cela, quand Satan vit que les hommes se sont détournés de ses fétiches pour aller à l'église, il alla lui-même à l'église là-bas et les inspira à faire d'autres formes de fétiches et déguisa ses féticheurs en prêtres catholiques. Des chapelets, des crucifix et des statuets furent faits. Et dès 1517, par le Message de Martin Luther, Dieu demandait que soient brûlés les chapelets, les reliques et les géantes statues et images de Paul, Pierre, Marie et Jésus que les fils du diable avaient élevées dans les églises. Frères ! Brûler une image de Pierre, l'homme à qui le Seigneur Jésus a remis les clés du Royaume ou une image de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ, c'était maintenant plus dur que brûler un fétiche qui n'a rien de chrétien. Brûler une image de Marie, oh ! les pieuses vieilles catholiques avaient les larmes aux yeux. Ce sont les démons de ces statues qui les faisaient agir ainsi. Et il fallait avoir du cœur tandis que tout le monde vous maudissait. Et en ce temps-là, brûler un livre de magie ou de fétiche ne disait rien à personne.

**15** Puis après cela, Satan se souvint de sa cachette de départ ; les fausses versions de bibles qui sont en fait une autre forme de fétiche qu'il a lui-même inspirées à faire, et Satan se déguisa en prêtres, pasteurs et prophètes. Bien ! Que remarquez-vous ? De la même manière que la Bible dit que nos cœurs seront ramenés au temps apostolique, c'est ainsi qu'après les statues, Satan retourna à ses livres de magie des temps apostoliques. Et vous voyez que Satan se cache derrière des livres de Yonggi Cho, Tommy Osborn, Benny Hinn et même derrière des bibles. Ainsi, brûler des livres de magie n'est rien ! Brûler des fétiches n'est rien ! Brûler des images taillées n'est rien !

**16** Puis en finalité que se passa-t-il quand les bibles furent brûlées ? Ces milliards de démons qui s'étaient rebellés dans le Ciel et qui avaient été précipités sur la terre et qui s'étaient logés derrière les livres de magie, des fétiches, des statues et des bibles, entrèrent maintenant en ces catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes et membres de l'islam et du judaïsme. Et ce sont ces démons que les gens appellent Saint-Esprit dans les églises aujourd'hui et ce sont ces canaris de fétiches et ces statues de Marie qu'on appelle maintenant bibles Louis Segond, King James, Thompson, Scofield, Tob, ainsi de suite... Le veau d'or d'Aaron est à nouveau sur la terre prenant la place de Dieu et de ses prophètes. [Ndr : *L'assemblée dit : « Amen ! »*].

**17** Bien ! Maintenant, soyez attentifs ! Pourquoi le feu au temps des apôtres sur les livres de magie, pourquoi le feu sur les fétiches ? Pourquoi le feu au temps de Martin Luther sur les images de Jésus et de Marie ? Pourquoi le feu à minuit sur ces fausses versions de bibles ? Pourquoi le feu poursuit-il Satan ? Pourquoi le feu poursuit-il les catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes ? La réponse c'est parce que Dieu a destiné Satan et ses anges au feu... [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*]. Ainsi, depuis le temps des apôtres, à travers ces cachettes, Satan et ses anges se dirigeaient vers l'étang ardent de feu et de soufre. Quand Satan et ses anges entrèrent dans les livres de magie, ces livres furent brûlés par les apôtres. Quand Satan et ses anges entrèrent dans les fétiches, les fétiches furent brûlés. Quand Satan et ses anges entrèrent dans les statues, les statues furent brûlées. Quand Satan et ses anges entrèrent dans les fausses versions de bibles, ces fausses versions de bibles furent brûlées. Et quand la bible fut brûlée, Satan et ses anges entrèrent en tous ceux qui refusent le Cri de minuit.

**18** Nous leur disons chaque jour que le saint-esprit qu'ils ont, ce sont des démons mais ils refusent ! Et comme nous ne pouvons pas les brûler, Dieu Lui-même a préparé un étang ardent de feu et de soufre dans Apocalypse 20 :11-15 pour eux. Vous voyez ?

**19** En principe, cet étang ardent de feu n'avait pas été préparé pour ces catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes mais puisqu'ils tiennent à garder ces démons en eux, Dieu les enverra tous là-bas. C'est la même chose pour le Paradis. Vous voyez ? En principe le Paradis était destiné à Dieu et aux anges mais comme Dieu ne veut pas y aller seul, Il nous a rachetés sur la croix du calvaire et de génération en génération, Il envoie des prophètes pour marquer les élus sous forme de Saint-Esprit afin de participer aux Noces et d'avoir la Vie éternelle et de vivre éternellement dans le Paradis avec Lui. Et le Saint-Esprit étant en nous, Dieu ne peut pas aller au Paradis sans nous. [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*]. C'est cela ! Et Satan aussi est entré en tous ces catholiques, protestants, évangéliques et branhamistes agissant comme le véritable Saint-Esprit. La Bible dit même que cela pouvait séduire les élus si c'était possible mais ce n'est pas possible ! Si vous voyez Satan utiliser

## LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

un « assemblée de dieux » ou un pentecôtiste parlant en langues et prophétisant, vous croirez que c'est le véritable Saint-Esprit or c'est un démon. [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*].

**20** Bien! Maintenant j'aimerais parler des sept dimensions... La première dimension c'est la matière, elle est relative à tout ce qu'on peut toucher, voir ou sentir, même les gaz, la fumée, le brouillard... La deuxième dimension est la lumière, toute lumière naturelle est dans la deuxième dimension. La troisième dimension se rapporte aux temps, saisons et périodes. Et ces trois premières dimensions sont en rapport avec nos cinq sens naturels : la vue, le goût, le toucher, l'odorat et l'ouïe.

**21** Bien ! La quatrième dimension c'est la science, elle se rapporte aux ondes et aux réactions chimiques. La cinquième dimension c'est le tourment, c'est-à-dire la présence de Satan et des démons. C'est la région des perdus et des morts sans Christ. C'est la région des cauchemars et des tourments. Luc 16:23 en parle : «Et, en hadès, levant ses yeux, comme il était dans les tourments, il voit de loin Abraham, et Lazare dans son sein ».

**22** Or, la terre est dans la cinquième dimension comme dans 1 Samuel 28. C'est pourquoi les démons ont accès à nous présentement. Lisons 1 Samuel 28:11-12 : « Et la femme dit : Qui te ferai-je monter? Et il dit : Fais-moi monter Samuel. Et la femme vit Samuel, et elle poussa un grand cri ; et la femme parla à Saül, disant : Pourquoi m'as-tu trompée ? et tu es Saül ! Et le roi lui dit : Ne crains point ; mais que vois-tu ? Et la femme dit à Saül : Je vois un Dieu qui monte de la terre ». Vous voyez ? Psaumes 82:6-7 dit que les prophètes sont des Dieux, c'est pourquoi ils peuvent entrer dans les mystères les plus reculés. [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*]. Ainsi, avant le sacrifice perpétuel, cela était possible mais maintenant cela n'est plus possible. Il y a eu séparation là-bas. Il y a maintenant le tourment d'une part où vont les méchants de la terre au-devant de qui sont les catholiques, protestants, évangéliques et les branhamistes puis d'autre part, le sein d'Abraham. Si après la mort, un féticheur a accès à vous alors votre âme est dans la cinquième dimension. Ou si un homme meurt et que son cercueil porté fait des mouvements, danse, ... alors cet homme va droit en l'enfer, la cinquième dimension.

**23** Ainsi, la séparation d'après la mort a déjà eu lieu et l'entrée au Paradis est maintenant directe. Le sang des taureaux ne faisait que couvrir les péchés mais le sang du Seigneur Jésus-Christ les efface. Et la séparation définitive aura lieu après le jugement du trône blanc. Si vous êtes poursuivis en rêve ou si vous vous envolés en rêve alors votre âme est dans la cinquième dimension. La séparation d'avec la cinquième dimension a déjà eu lieu. Genèse 1:2 n'est plus possible ! 1 Samuel 28 n'est plus possible ! Vous voyez ? Que dit Genèse 1:1-10 ? Vous voyez ? Que dit le verset 2 : « ... et il y avait des ténèbres sur la face de l'abîme. Et l'Esprit de Dieu planait sur la face des eaux ». Qu'est-ce que c'est ? C'est la cinquième dimension. Les eaux et l'abîme, c'est la même eau mais déjà les versets 6 et 7 indiquaient cette future séparation ! Et j'ai indiqué que Genèse 1 :6-7 avait déjà eu lieu ! Amen ! Il y avait désormais les eaux qui sont au-dessus de l'étendue et les eaux qui sont en-dessous de l'étendue. Et Luc 16:19-26 dit aussi que c'est ainsi !

**24** Mais dans 1 Samuel 28 pourquoi cette femme a-t-elle eu accès au prophète Samuel ? Les théologiens disent qu'il ne s'agit pas du prophète Samuel mais la Bible dit clairement qu'il s'agit de lui et nous nous tenons à ce que la Bible dit. Pourquoi donc a-t-elle eu accès au prophète Samuel ? La réponse est que, avant le sacrifice perpétuel et depuis le péché dans le jardin d'Éden, Satan tenait les clés du seul séjour des morts mais le Seigneur Jésus-Christ reprit ces clés à la résurrection. Apocalypse 1:17-18 dit : «Et, lorsque je Le vis, je tombai à ses pieds comme mort ; et Il mit sa droite sur moi, disant : Ne crains point ; Moi, Je suis le premier et le dernier, et le vivant ; et J'ai été mort ; et voici, Je suis vivant aux siècles des siècles ; Je tiens les clés de la mort et du hadès ». Amen ! C'était notre rédemption ! [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*].

**25** Vous voyez bien que chaque personne sur la terre a eu contact avec cette cinquième dimension. Certains n'y sont plus parce qu'ayant accepté l'Évangile de leur temps mais d'autres y sont restés et des églises entières y sont à l'exemple de cette assemblée branhamiste où le chérubin protecteur dont le pasteur David est le porte-parole descend régulièrement pour se saisir de certains fidèles notamment d'un jeune banquier du nom de Marcel. Et ce démon l'agite, le défigure, se rend maître de lui et le fait marcher comme un monstre horrible. C'est le chérubin protecteur de leur église. C'est la cinquième dimension. Les églises catholiques, protestantes, évangéliques et branhamistes y compris l'islam et le judaïsme sont des régions de la cinquième dimension. Toutes ces églises que vous voyez, ces missions et ministères, tout ce que vous voyez autour de vous, ce sont des régions de la cinquième dimension. [Ndr: *L'assemblée dit: « Amen! »*].

**26** Bien ! Maintenant la sixième dimension c'est sous l'autel, c'est-à-dire le sein d'Abraham. Là où se trouvent les morts en Christ. Apocalypse 14:13 dit : «Et j'ouïs une voix venant du Ciel, disant : Écris : Bienheureux les morts qui meurent dans le Seigneur, dorénavant. Oui, dit l'Esprit, afin qu'ils se reposent de leurs travaux, car leurs œuvres les suivent ». Vous voyez ? Ils sont déjà sauvés comme on le voit dans Apocalypse 6:9-11 : «Et lorsqu'il ouvrit le cinquième sceau, je vis sous l'autel les âmes de ceux qui avaient été égorgés pour la Parole de Dieu et pour le témoignage qu'ils avaient rendu ». Amen ! Ce sont les âmes sous l'autel, ce sont les sauvés. Ils

## LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

sont dans le sein d'Abraham. Ils sont dans la sixième dimension. Et ces trois autres dimensions sont en rapport avec les cinq sens de l'âme : l'imagination, la raison, les sentiments, la mémoire et la conscience. Vous voyez ? Le corps a cinq sens, l'âme aussi a cinq sens mais l'esprit n'a qu'un seul sens. Soit c'est la foi soit c'est le doute. Soit il est de Dieu soit il est du diable. C'est pourquoi le corps est la matrice de l'âme, l'âme est la matrice de notre esprit et notre esprit est la matrice du Saint-Esprit. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »].

**27** Bien ! Nous remarquons maintenant, qu'après la mort, de l'autre côté, la cinquième et la sixième dimension sont séparées. Or, dans 1 Samuel chapitre 28, cette femme évocatrice de démons, avait eu accès au prophète Samuel parce qu'en ce temps-là, le Paradis était sur la terre dans le même lieu, le shéol. C'est-à-dire que le sein d'Abraham et le tourment, la cinquième dimension et la sixième dimension étaient ensemble. Mais après le sacrifice perpétuel, Jésus entra dans le shéol et ressortit avec tous les saints depuis l'Ancien Testament. Le Seigneur Jésus-Christ a dit : « ... Je suis vivant aux siècles des siècles ; Je tiens les clés de la mort et du hadès ». Ce jour-là, le Seigneur Jésus-Christ sépara les deux dimensions. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »].

**28** Mais sur la terre aujourd'hui, la sixième dimension est encore dans la cinquième dimension, elles seront séparées lors du Millénium. Vous voyez ? Le Seigneur Jésus-Christ a dit : « ils sont dans le monde mais ils ne sont pas du monde ». La terre était dans la sixième dimension en Éden avant le péché, mais elle est maintenant devenue la cinquième dimension. Le jardin d'Éden était placé sous l'autel dans la sixième dimension. Qu'est-ce qui était donc la cinquième dimension ? L'abîme. Vous voyez ? Le Seigneur Jésus-Christ a dit dans Matthieu 16 que les portes de la cinquième dimension ne prévaudront point contre nous parce que nous sommes, étant ici sur la terre, dans le sein d'Abraham à travers la nouvelle naissance et le baptême du Saint-Esprit. Ainsi, quand vous voyez ces danses païennes, ces fumeurs, ces jeunes filles en pantalons et mini-jupes, ces jupes serrées, maxis serrés, maquillages, les faux cheveux, des femmes qui prêchent dans les églises ou qui dirigent des églises alors qu'elles ont des menstrues chaque mois, plaçant des couches sous elles, c'est la cinquième dimension. Quand vous voyez ces défilés de jeunes filles en caleçons que vous appelez « Concours Miss ... », c'est la cinquième dimension. Oh ! miséricorde!... La Bible dit que cela tourmentait Lot. Quand Lot voyait des hommes aller dans des églises dirigées par des femmes et que ces femmes leur imposaient les mains, l'âme de Lot était continuellement tourmentée. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »].

**29** Et maintenant la septième dimension, c'est la présence de Dieu et des saints anges...

**30** La distance n'existe pas dans cette dimension, car un ange peut être ici à un mètre de nous mais nous ne le voyons pas, car nous ne sommes pas dans la même dimension. Il peut être même en nous et nous ne le sentons pas parce que nous ne sommes pas dans la même dimension. [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »].

**31** Bien ! Maintenant avant d'entrer dans les détails, je voudrais parler d'abord d'une autre dimension qui n'est pas du nombre de celles-ci et si cette révélation existe quelque part, je ne sais pas... et ceci est une autre dimension, une dimension nouvelle et c'est de cela-même que je voudrais parler d'abord en profondeur. Vous voyez ? La lune, les étoiles, le soleil, les neuf planètes que sont : Mercure, Venus, la Terre, Mars, Jupiter, Saturne, Uranus, Neptune et Pluton. Et tous ces éléments et d'autres astres forment une seule galaxie or il y a des milliers de galaxies. Et la question qu'on se pose souvent est : Quel est le rôle et l'utilité de ces planètes pour nous ? Allons-nous un jour les habiter?... Je ne sais pas ce que les scientifiques en disent mais le rêve de les habiter un jour ne se réalisera pas et s'ils modifient quelque chose là-bas, alors la terre en subira les conséquences car tous ces astres et les autres galaxies sont les forces qui régissent les phénomènes de la terre et de ses éléments. Savez-vous que la position de la lune influence le niveau de la mer et que la position du soleil influence la terre? Que ce soient les saisons de l'année, et même l'air que nous respirons, sachez que chaque élément a un rôle dans les phénomènes naturels et surnaturels de la terre. Le soleil, les étoiles, la lune, les planètes et chaque petit astre exercent une influence sur la terre quant à son inclinaison et sur notre croissance et subsistance dans cette autre dimension.

**32** Ces astres et galaxies sont des êtres vivants comme les plantes que vous voyez. L'air que nous respirons et la vie sur la terre sont les effets de chacun d'eux. C'est pourquoi Genèse 1:1 dit que Dieu les créa avant de créer la terre. « Au commencement Dieu créa les Cieux et la terre ». De ce fait, dans une certaine mesure, la terre n'est pas une planète comme Jupiter, Saturne, Venus et autre. Je dis cela parce que ce sont les autres planètes que Dieu a prises pour former la terre comme il a pris le sol pour nous former. On peut seulement dire que la terre est une planète comme on dit aussi que l'homme est poussière. De ce fait, l'homme est la molécule de toute création et existence incluant Dieu Lui-même. L'homme est la finalité de la création de Dieu et quand Dieu créa l'homme, Il dit que cela était très bon. Vous voyez ? Très bon ! [Ndr: L'assemblée dit: « Amen! »].

**33** Savez-vous que si la terre perd seulement ses calciums nous mourrons tous ? C'est la même chose ! Si l'homme détruit un seul de ces astres, la terre en subira les répercussions. Vous voyez ? De la même manière que les cellules de notre organisme subsistent par ces sels minéraux et autres, c'est ainsi que la terre et ces

## LE LIVRE DU PROPHÈTE KACOU PHILIPPE

éléments subsistent par ces astres et galaxies. Le fait que ces astronautes vont sur la lune et autres est déjà un danger, plus tard, vous verrez le déséquilibre que cela causera à la terre ! Il y aura des maladies dues à cela. Si un seul de ces astres est supprimé, l'atmosphère terrestre sera modifiée. L'exploration de ces astres est une curiosité de trop ! L'homme n'en avait pas besoin. L'homme a exploré le corps humain et cela a apporté un résultat positif mais il n'en sera pas pareil pour cette expérience-ci. Vous voyez ? Si vous ouvrez un téléviseur, vous verrez une multitude de circuits intégrés, des diodes, des condensateurs, ainsi de suite... chacun d'eux a un rôle dans le résultat que vous obtenez sur l'écran. Et dans toutes ces galaxies, la terre représente l'écran de la télévision.

**34** Maintenant soyez attentifs à ce que je vais dire : la terre est le lieu d'exécution de toutes les forces provenant de tous les astres et galaxies. Comme dans un téléviseur, il y a une galaxie qui représente la zone de la lumière, il y a une galaxie qui représente la zone du son, une autre galaxie la zone des couleurs, une autre galaxie pour les images... et la terre est la zone d'exécution de toutes ces galaxies dans une dimension différente des sept premières dimensions.

**35** Et chaque zone forme une constellation céleste qui n'a rien à voir avec le zodiaque qui est diabolique. La numérologie, l'astrologie et les choses semblables sont fausses et diaboliques. Aucun astre ne peut exercer une influence spirituelle sur une personne. Ce sont des démons qui font cela ! Mais le fait de croire en ces choses, un démon vient se tenir derrière cela pour influencer votre vie selon ce qui est prédit... le zodiaque, les douze constellations dont les astrologues parlent n'ont même pas leur position d'alors. Selon les astronomes, il y a un décalage d'un degré (1°) tous les 72 ans entre les constellations par rapport à la précession des équinoxes ; Ainsi, il y a un décalage d'un signe chaque 2000 ans.

**36** Bien ! Par l'histoire des mages et autres, nous savons que Dieu a aussi parlé par ces astres. Mais maintenant, observez cette question : À environ 2000 ans d'aujourd'hui, Apocalypse 12:1 était-il perceptible de l'île de Patmos ? Jean a-t-il vu Apocalypse 12:1 à partir des étoiles ? Ma pensée à propos de cela est que Jean n'a pas vu les étoiles décrire cela. C'est par des visions qu'il a parlé mais les constellations célestes indiquaient aussi cela à partir de Patmos.

**37** De la même manière que nous avons été créés à partir de la terre et de ses sels minéraux, c'est ainsi aussi que Dieu a créé la terre par rapport et à partir des astres et galaxies. Dieu a pris une partie de chacun d'eux pour créer la terre. Dieu les créa avant de créer la terre... car la vie sur la terre dépend de leur stabilité, influence et même de leur positionnement.

**38** Maintenant prenons respectivement Genèse 1:27 et Genèse 2:7, observez ceci ! Notre corps a été créé à partir de la terre, c'est-à-dire de : sels minéraux, Dieu nous a formés à partir de pétrole, fer, calcium, potassium, zinc, sodium, magnésium... Et quand nous sommes malades, c'est dû à un déséquilibre à leur niveau. Voyez les notices des médicaments ! Soyez attentifs ! Le Saint-Esprit, c'est Dieu Lui-même et Dieu a créé notre corps à partir de la poussière de cette terre mais qu'en est-il de l'âme ? Qu'en est-il de notre esprit avec petit « e » ? Vous comprenez ? C'est cela!... Les éléments de la terre, du Millénium et de l'éternité comme à la création. Amen ! Tenons-nous debout maintenant !